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渟城西 №６ Ｒ４.６.２９
（文責 校長）

【校訓】立志 <誰かのために何かができる素敵な人に>

［学校教育目標］未来をつくり、社会を支えていく

高い志をもった子どもの育成

開校１６年目を迎えています｡

６月３０日は、開校記念日
左の写真は、２００７(平成１９)年に行われた開校式典

の様子。初代校長の工藤誠校長先生が、式辞を述べられて
いる場面です。
開校時の児童数は、４６８名。学級数は通常学級が１４、

特別支援学級が２。市内の小学校は１６校でした。現在は、
児童数が２４３名。学級数は通常学級が１１、特別支援学
級が１。市内の小学校は、７校となっています。
年ごとに少子化の進行が強く感じられます。寂しさはあ

りますが、日々の子どもたちの姿に元気をもらっています。
平成２９年に示された校訓「立志」に基づき、今後も「め
あてに向かって、みんなで協力して、学校や社会のために」

という思いを育んでいきたいと思います。

◆６月かがやき集会「校長先生のお話」◆

★これまでの「振り返り」を二つ、「これから」のことを二つお話しします。

★まず、｢学び合い｣について、各学級で皆さんは、たいへんよく取り組んでいます。校内
を一巡していて、感心することが多いです。「自分の思いを自分の言葉で伝えること」を、引き続き

頑張っていきましょう。

｢思いやり・協力｣について、全体としては、花丸です。協力については、縦割り
清掃が始まり、よい雰囲気を感じます。ただ、「こんなことを言われた」「こんなことがあった」と

いう残念な報告やお家の方からの相談が数件ありました。「自分にとって嫌なことを人にしない」と

いうことが基本。２４３名全員にとっての「安心できる学校」を目指しましょう。

★｢これから｣の一つ目は、｢ふるさと｣について。まず、地域の方に元気なあいさつを届け
ましょう。渟城西小の子どもたちのあいさつは、立派です。一層「元気なあいさつ」を目指しまし

ょう。また、７月６日には、能代七夕集会があり、準備や練習が始まっています。地域の伝統行事

に参加することをとおして、「人と人が繋がっている」ということを感じてほしいと思います。能代

一中のお兄さん・お姉さん方に、お世話になる予定です。どんな集会になるか、楽しみです。

｢これから｣の二つ目は、｢健康･(安全)｣について。小学生が被害者となる交通事故が
続いています。先週水曜日は三種町で発生、土曜日の市内の事故は、重傷でした。夏休みに入る前

と入ってすぐは、水の事故や交通事故が起こりやすい、危険な時期です。十分気を付けましょう。

★結びに、今週木曜日、６月３０日は「開校記念日」のため、お休みです。私たちを出会わせてく

れた、渟城西小学校に感謝し、楽しく安全に過ごしましょう。これで校長先生のお話を終わります。


